An die Eltern und Schüler des MKG

## Elternbrief zur Einführung der Mittagsbetreuung am MKG Köln ab dem 01.02.2009

Liebe Eltern,

durch einen Beschluss der Landesregierung NRW sind die Schulen ab dem 01.02.2009 verpflichtet eine Mittagsbetreuung einzurichten, wenn der Unterricht an einem Schultag über die 6. Stunde hinausgeht. In diesen Fällen ist eine einstündige Mittagspause vorzusehen und ein Mittagessen für die betroffenen Schüler (bis zur Jahrgangsstufe 10) vorzuhalten.

Nach dem Kenntnisstand der Schulpflegschaft ist die Schulleitung des MKG derzeit bemüht, die organisatorischen Rahmenbedingungen zur Einrichtung und Umsetzung der beschriebenen Mittagsbetreuung mit dem Schulträger zu klären. Zur Zeit gehen die Planungen der Stadt Köln als verantwortlicher Schulträger dahin, bis zur Einrichtung des MKG als Ganztagsgymnasium Container für die Zubereitung und Einnahme des Mittagessens aufzustellen. Nach den letzten Aussagen der Behörden wird eine Bereitstellung der Container erst zum nächsten Schuljahr erfolgen können, da für die Aufstellung eine Baugenehmigung benötigt wird.

In der letzten Sitzung der Schulpflegschaft des MKG haben die Elternvertreter diese Problematiken angesprochen und diskutiert. Es ist in der Diskussion deutlich geworden, dass die Sorge um einen angemessenen ruhigen und reibungslosen Ablauf überwiegt, der sich letztendlich vielleicht auch auf die erfolgreiche Lernsituation der Kinder auswirken kann.

Es wurde auch deutlich, dass die Schulleitung trotz allem Bemühen durch den Schulträger nicht angemessen unterstützt wird. Wir haben daher den Beschluss in der Schulpflegschaft gefasst, die Schulleitung aufzufordern eine Mittagsbetreuung erst einzuführen, wenn die strukturellen und organisatorischen Voraussetzungen auch tatsächlich vorliegen. Wir möchten unsere Kinder nicht in ein untragbares Provisorium schicken. Hierzu möchten wir aber mit allen Entscheidungsträgern in einen konstruktiven Dialog treten. Auch beabsichtigen wir, die Stadtschulpflegschaft in diesen Prozess mit ein zu beziehen.

Dieses Vorhaben gewinnt aber an Nachhaltigkeit wenn wir Ihre Meinung bzw. Ihren Standpunkt genau kennen lernen könnten. Wir möchten Sie daher bitten, uns Ihre Meinung mitzuteilen. Hierzu können Sie die Ihnen bekannten und gewählten Elternvertreter Ihrer Klasse/Ihres Jahrganges anschreiben/mailen. Sie können aber auch eine Rückmeldung direkt an die Schulpflegschaft des MKG über Schulpflegschaft@mkg-koeln.desenden.

Wir bedanken uns für Ihre konstruktiven Rückmeldungen und werden Sie weiterhin zum Fortgang unserer Bemühungen informieren. Bitte sehen Sie dazu auch regelmäßig unter der Adresse <a href="http://www.schulpflegschaft.mkg-koeln.de">http://www.schulpflegschaft.mkg-koeln.de</a>

Mit freundlichen Grüßen für die Schulpflegschaft des MKG

Gez.

Martin Krülls Dietmar Wierczioch Elsbeth Vogelsberg